

Apoyo unánime del Pleno al Hospital General de Tomelloso

Los tres grupos con representación municipal aprueban por consenso una moción institucional en la que se pide “una inmediata revisión y actualización de la plantilla” - Exigen un plan de choque para que se reduzcan de manera sustancial las listas de espera

ISABEL LOZANO

Ante el manifiesto firmado por los profesionales sanitarios que trabajan en el Hospital General de Tomelloso, los tres grupos políticos con representación municipal, PP, PSOE y UPyD, consensuaron una moción institucional que aprobaron por unanimidad durante la sesión plenaria ordinaria del pasado mes de febrero, en la que los ediles exigen, entre otras cosas, “una inmediata revisión y actualización de la plantilla de este centro, que lo dote de los recursos suficientes para atender a la población que de él depende”.

Asimismo, en la moción, que se ha trasladado tanto a la Consejería de Sanidad y Asuntos Sociales como a la Dirección del Servicio de Salud de la región, se pide “un régimen de contratación duradera y digna, que atraiga y fidelice a los mejores profesionales en este centro y que contribuya al desarrollo complejo del mismo”. De igual forma, los concejales tomelloseros exigen en su escrito “un plan funcional general del Hospital que cuente con la participación en su elaboración de los médicos, facultativos y demás estamentos, que proporcione directrices fiables, objetivas y medibles del funcionamiento del centro y sus relaciones con el resto del Sescam”, así como “unas directrices del Sescam claras y por escrito sobre los protocolos de derivación de pacientes en situaciones programadas y urgentes, así como los hospitales de referencia donde remitir a los pacientes para cada caso y especialidad”.

Por último, en su moción los ediles municipales solicitan al Sescam “la adopción de un inmediato plan de choque que reduzcan de manera sustancial las listas de espera en consultas, diagnóstico y quirúrgicas en el Hospital General de Tomelloso”.

A pesar de que la moción había sido consensuada antes de la celebración de la sesión plenaria y de que todos y cada uno de los pun-



Hospital General de Tomelloso.

tos aprobados contaban con la bendición de los tres grupos políticos, la portavoz del PSOE y candidata a la alcaldía, Inmaculada Jiménez, y el alcalde y candidato a la reelección, Carlos Cotillas, se enzarzaron en un duro debate político, que inició la edil socialista, sacando a relucir los consabidos reproches sobre los recortes propiciados por el PP, a lo que el primer edil contraatacó con la ya manida cuestión de la deuda heredada. Un triste espectáculo del *y tú más* –en versión “nos hemos puesto de acuerdo pero seguimos siendo enemigos”– del que tan sólo escapó José Luis Benito Andújar, que en sus dos intervenciones se ciñó a dar las gracias a los facultativos por su esfuerzo y a indicar que

han sido ellos, con sus valientes declaraciones, los que han hecho posible el consenso entre las fuerzas políticas.

Al margen de esta importante moción, fue el turno de ruegos y preguntas el que dio contenido al Pleno de febrero, dado que el orden del día carecía de puntos importantes, que salieron adelante por unanimidad o con la abstención de la oposición, en el caso de la rectificación del Inventario Municipal. Llegados al turno de ruegos y preguntas, la estatua de Francisco Martínez Ramírez, El Obrero, y su ya prolongada ausencia estuvieron muy presentes en el debate. Fue el concejal de Obras, Eugenio Ruiz, quien a este respecto protagonizó la intervención más fresca y cómica, al afir-

mar, con esa espontaneidad de la que siempre hace gala, que “se ha tardado menos en hacer un barco entero –en referencia al barco regalado por Lepe, que se ha reconstruido recientemente– que en arreglarle una *escalabroua* a la estatua”. En cuanto al tiempo que aún resta para que los tomelloseros puedan disfrutar de nuevo con la imagen de este emblemático personaje de la ciudad, no se concretó nada, más allá de un ambiguo “lo antes posible”. (Ver Página 8)

Pistola perdida

La pregunta más pintoresca de todas las formuladas y una de las más preocupantes la hizo el portavoz de UPyD, que se interesó por una pistola supuestamente perdida en las dependencias de la Policía Local de Tomelloso. Una cuestión que pareció enojar al responsable del área y portavoz del PP, Javier Navarro, quien se negó a tratar este tema en el Pleno, privando a la ciudadanía de conocer los pormenores de semejante extravío.

El tren, el futuro del Ivicam, la falta de contenidos de la Radio Municipal o el mantenimiento de las instalaciones deportivas fueron otros de los asuntos tratados en el turno de ruegos y preguntas.

EL Sescam dice que ha reducido la lista de espera en 2.640 personas

ELPERIÓDICO

Según el Sescam, el Hospital General de Tomelloso ha incrementado en un 18% el número de consultas realizadas en el último año, lo que supone que los profesionales sanitarios hayan atendido a más de 46.700 pacientes. Este incremento de actividad ha permitido reducir en más de 2.640 personas las listas de espera en consultas externas durante 2014. El Servicio de Salud de Castilla-La Mancha destaca el esfuerzo realizado en especialidades como Reumatología, con 256 pacientes menos en lista de espera; Traumatología, con 1.117 pacientes menos en listas de espera o Urología con 781 pacientes menos. También resalta el descenso en Otorrinolaringología, Ginecología y Neurología.

El PSOE pide la comparecencia del consejero de Sanidad

ELPERIÓDICO

El diputado regional y secretario general del PSOE en la provincia, José Manuel Caballero, registró en las Cortes una petición de comparecencia urgente del consejero de Sanidad, José Ignacio Echániz, para que explicara la, a su juicio, “grave e intolerable situación” del Hospital General de Tomelloso. El diputado socialista emplaza a Echániz a que informe sobre el manifiesto firmado por 70 de los 72 facultativos del

Hospital de Tomelloso en el que reflejan el “progresivo deterioro de la calidad de la asistencia sanitaria, una plantilla inestable y desajustada a la población y el cierre de camas, lo que ha provocado unas listas de espera intolerables”.

Preguntado durante una visita al Hospital de Ciudad Real sobre la situación del Hospital de Tomelloso, Echániz aseguró que estudiará las peticiones de los médicos con el objetivo de mejorar la atención.

Además, manifestó que si se le pide que comparezca en las Cortes lo hará.

El alcalde de Argamasilla de Alba, Pedro Ángel Jiménez, se solidarizó con los profesionales del Hospital en una carta, mientras que el de Tomelloso, Carlos Cotillas, se reunió la pasada semana con los facultativos y pudo conocer de primera mano la situación del centro. “Agradezco a los profesionales que nos hayan informado y también la labor que están desarrollando”.